



## Quiñones inaugura el XXX Seminario de la Guardia Civil sobre Vigilancia en Fronteras y Lucha contra la Inmigración Irregular

Santander, 3 de octubre de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha inaugurado este martes el XXX Seminario de la Guardia Civil sobre Vigilancia en Fronteras y Lucha contra la Inmigración Irregular.

Quiñones ha abierto esta cita formativa junto al general de brigada Juan Manuel Llenderrozas Valladolid, mando de la Jefatura Fiscal y de Fronteras, y al coronel José Ángel Astillero, jefe del Servicio de Costas y Fronteras, así como al coronel de la Guardia Civil de Cantabria, Antonio Orantos.

La delegada del Gobierno ha destacado la importancia de la formación continua que se realiza en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para “adaptarse no sólo a las rápida evolución de las nuevas tecnologías sino a las nuevas realidades sociales”.

También ha ensalzado que estos seminarios tenga una parte teórica, que es la que se desarrolla en la Delegación del Gobierno, como una práctica que se realizará tanto en Cantabria como en Vizcaya, por parte de los 40 guardias civiles que participan en este Seminario.

Quiñones ha agradecido la participación en este XXX Seminario de la Guardia Civil sobre Vigilancia en Fronteras y Lucha contra la Inmigración Irregular del presidente del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria (TSJC), José Luis López del Moral, y la fiscal superior, Pilar Jiménez, que imparten sendas ponencias y de quienes ha destacado su “implicación y colaboración en las actividades formativas de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la Comunidad Autónoma.

Los 40 guardias civiles que participan en este Seminario son especialistas en materias fiscales y se van a formar para integrar los próximos contingentes de la Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas (FRONTEX).